

PRESSEMITTEILUNG

FEBRUAR 2017

Neues Fernstudium in Regenstauf: Berufsbegleitend zum MBA

Zum Sommersemester 2017 erweitern die Eckert Schulen ihr Bildungsportfolio erneut - erstmalig fällt am DIPLOMA-Studienzentrum Regenstauf am 01. April 2017 der Startschuss zum Fernstudiengang Master of Business Administration (MBA) – General Management. „Für mich ist der MBA der beste Weg, um beruflich weiter voranzukommen“, weiß der DIPLOMA-Studierende Thomas Michaelis aus Hemau. Er befindet sich in den Endzügen seines Studiums und plant bei seinem jetzigen Arbeitgeber (AUDI AG) voll durchzustarten.

Regenstauf. Sein Ziel steht fest: „Marketing oder Vertrieb bei der AUDI AG.“ Doch Thomas Michaelis weiß auch: „Die Konkurrenz schläft nicht.“ Um nun den nächsten Karriereschritt zu gehen, entschied sich der 50-jährige für ein virtuelles Studium zum Master of Business Administration – General Management am DIPLOMA Studienzentrum Regenstauf. Zum 01. April 2017 bieten die Eckert Schulen den beliebten Abschluss erstmalig im Fernstudium an. Michaelis meint: „Durch den MBA ermöglichen sich mir einmalige Karrierechancen - davon bin ich überzeugt.“

Ob Technik oder Wirtschaft: MBA-Studium an keine Fachrichtung gebunden

Dabei bewies er schon öfter ein Gespür für den richtigen Bildungsweg. Denn: Bis zum Referent Kontokorrent hat er sich bei der AUDI AG hochgearbeitet, mehrere interne Bewerbungskarrieren für sich entschieden. Sein Lebenslauf spricht für sich: Lehre zum Groß- und Außenhandelskaufmann, Weiterbildung zum Handelsfachwirt IHK – durch sein Fernstudium zum B.A. Betriebswirtschaftslehre am Studienzentrum Regenstauf erfüllt er zugleich die Zulassungsvoraussetzungen zum jetzigen MBA-Studium. „Der Master-Studiengang funktioniert fachrichtungsungebunden – mit mir studieren auch Ingenieure“, so der 50-jährige.

Michaelis ist der Typ Career-Changer: Er plant den Funktionsbereich zu wechseln – vom Controlling ins Marketing - und gibt seiner Karriere einen völlig neuen Dreh. „Ein paar meiner Kommilitonen möchten aber auch ihrem Tätigkeitsbereich treu bleiben“, meint er. Sie sind Career-Enhancer, verbessern ihre derzeitige Position und bauen sie weiter aus. „Für beide dieser Typen ist ein MBA-Studium das optimale Sprungbrett“, betont Studienzentrumsleiter Dr. Walter Hönig. „In nur vier Semestern qualifizieren sich unsere Studierenden für weitreichende Management-Funktionen.“

Experten für Controlling, Finanzmanagement oder Systemmanagement

Egal ob im virtuellen Fernstudium mit Online-Vorlesungen oder im brandneuen Fernstudium mit Präsenzveranstaltungen am Campus im 14-Tage-Rhythmus: In den vier Semestern erarbeiten sich die Studierenden ein einmaliges Kompetenzprofil – das wissen auch Arbeitgeber: Von systematischer Problemidentifizierung und –analyse über Entscheidungsfindung und –umsetzung bis hin zu Führungs- und Verhandlungstechniken. „Gleichzeitig legen wir großen Wert auf soziale Kompetenzen - wie Teamarbeit, Kommunikation und Präsentation“, so Dr. Hönig, „und bieten zwei Möglichkeiten zur Spezialisierung: Prozess- und Systemmanagement auf der einen, Controlling und internationales Finanzmanagement auf der anderen Seite.“

Was viele nicht wissen: Um als MBA durchzustarten, ist ein Bachelor-Abschluss nicht zwangsläufig notwendig. „Mit einer abgeschlossenen Ausbildung und mindestens zwei Jahren Berufserfahrung kann man über eine Eignungsprüfung die Zulassungsvoraussetzungen erfüllen“, erklärt Dr. Hönig.

Interessenten haben noch bis Mitte April die Möglichkeit, ins MBA-Studium einzusteigen. Weitere Informationen zum Studienangebot des DIPLOMA-Studienzentrum Regenstauf bei Dr. Walter Hönig unter Telefon (09402) 502-256, per E-Mail unter walter.hoenig@eckert-schulen.de oder im Internet unter www.eckert-schulen.de/studium.

Pressebild:

Während Thomas Michaelis sein Studium zum MBA – General Management virtuell durchläuft, starten am 1. April 2017 die ersten Studierenden in den Fernstudiengang mit Präsenzphasen am Campus der Eckert Schulen Regenstauf.

Pressekontakt:

Dr. Robert Eckert Schulen AG

Dr.-Robert-Eckert-Str. 3, 93128 Regenstauf

Telefon: +49 (9402) 502-480, Telefax: +49 (9402) 502-6480

E-Mail: andrea.radlbeck@eckert-schulen.de

Web: www.eckert-schulen.de

Die Eckert Schulen sind eines der führenden privaten Unternehmen für berufliche Bildung, Weiterbildung und Rehabilitation in Deutschland. In der 70-jährigen Firmengeschichte haben mehr als 90.000 Menschen einen erfolgreichen Abschluss und damit bessere berufliche Perspektiven erreicht. Die Eckert Schulen tragen dazu bei, dass möglichst viele eine qualifizierte Aus- und Weiterbildung erhalten. Das Bildungskonzept „Eckert 360 Grad“ stimmt die unterschiedlichen Lebenskonzepte mit den angestrebten Berufswünschen lückenlos und maßgeschneidert aufeinander ab. Die flexible Kursgestaltung, eine praxisnahe Ausbildung und ein herausragendes technisches Know-how sorgen für eine Erfolgsquote von bis zu 100% und öffnen Türen zu attraktiven Arbeitgebern.